AD PEP 91 – www.adpep91.org IMPro « Roger LECHERBONNIER » Projet de Fonctionnement 2002 Les travaux

## LES TRAVAUX

En dehors de l'entretien de l'établissement qui se poursuit, avec la participation active des jeunes de l'Atelier Bâtiment animé par **Jean-Michel PALUSSIERE**, seront également à l'ordre du jour des travaux importants : certains projets sont en cours sur l'année 2001 et seront peut-être finalisés sur 2002 :

- Mise aux normes Sécurité Incendie de l'ensemble des locaux,
- Pose d'un poste d'eau à commande non manuelle pour l'infirmerie.

Nous solliciterons vraisemblablement notre propriétaire, le SIEI, mais auparavant, je tiens une nouvelle fois à remercier le Syndicat Intercommunal pour la réalisation de l'Atelier Horticulture pour un montant de 808 000 francs. Cette réalisation constitue un outil supplémentaire de grande qualité pour la préparation des jeunes avant leur orientation en Milieu Ordinaire ou en Milieu Protégé.

En 2002, nous proposons de réaliser un **espace multi-sports** utilisable par les jeunes : basket, buts de Handball et football sur petit terrain. C'est une demande des jeunes depuis plus d'une année. Cela paraît pertinent pour une utilisation dans le cadre de l'Association Sportive, ou sur le temps de foyer, après le repas de midi. Cela représente toutefois un investissement très important que nous pourrons peut-être réaliser en cofinancement, SIEI, budget de l'IMPro.

Nous proposons aussi revoir l'agencement de l'espace libéré au sous-sol par l'ancien atelier Horticulture : plusieurs bureaux de consultation pourraient y être réalisés ainsi qu'une pièce plus grande affectée prioritairement à la pratique de la musicothérapie. L'ancienne salle de technologie de l'Horticulture deviendra la Salle Informatique de l'établissement : des travaux de réhabilitation des murs et des plafonds sont indispensables. La pose des câblages électrique et informatique représentera aussi des investissements importants et tout aussi indispensables pour la mise en œuvre de cette réalisation.

J'évoquais l'an dernier ici même un **problème de salle** de réunion. Nous avons obtenu lors de notre discussion budgétaire une **provision pour réaliser une étude architecturale globale**. Nous nous tournerons vraisemblablement vers un architecte qui connaît bien l'établissement pour cette étude qui doit intégrer :

- mise en place de vestiaires séparés Filles Garçons pour l'Atelier Restauration,
- restructuration de l'Accueil de l'IMPro avec une salle d'attente qui devra disposer d'un local spécifique et protégé,
- réalisation d'une salle de réunion plus fonctionnelle que la salle actuelle : salle polyvalente, utilisée par les jeunes pour certaines activités, salle mal située dans l'établissement ce qui provoque la tenue de réunions dans certains bureaux, inadaptés pour cet office.

Une salle de réunion fonctionnelle, correctement implantée dans l'IMPro, entièrement dévolue aux nombreuses réunions qui doivent se tenir hebdomadairement dans l'IMPro semble maintenant un outil indispensable que nous ne pouvons pas indéfiniment différer. Il faut savoir que les équipements de l'IMPro sont déjà en situation de sur-

**utilisation,** à un point tel que j'ai dû solliciter mes deux collègues directeurs du CMPP et de l'IME "André NOUAILLE "pour accueillir l'équipe du futur SESSAD pour enfants et adolescents atteints d'autisme...

La mise en œuvre de procédures entre le secteur médico-social et le secteur sanitaire ne peut pas se réaliser sans un minimum de concertation qui demande les moyens de les tenir. Nous espérons que notre propriétaire et notre organisme de contrôle (DDASS de l'Essonne) comprendront ces authentiques nécessités, garantes de la qualité de notre travail et de notre inscription dans des réseaux partenariaux divers, variés et en développement.

Jean-François GEY